

<総評>

今月はかなり作品数が多く、新しい投稿者も目立ちました。またベテランの方々の作品も心なしかグッと深みが増してきたと感じました。口語詩句がその特徴を際立たせてきたのではないのでしょうか。

倒れるまでは
立っていたんだ夕立に

音無 早矢

埼玉県 25歳 2023年11月9日 10:34

——夕立という言葉から新しい世界を作る。そのやり方でどこまで立っていられるかという
うと、それは夕立が倒れるまで。

既視感のある
トマトから辞めていく

郡司和斗

茨城県 25歳 2023年11月28日 17:35

——予想のつくことが起こって、トマトのもっている圧倒的な既視感がストンと胸に落ち
る。

昼過ぎに友だちのベッドに起きて
ぎょうぎの満州までゆるい坂

松下 誠一

東京都 20歳 2023年11月12日 23:58

——すべてゆるい一日。ここまでゆるめられるのは、この人だけだろう。

僕たちの時価総額が落ちていく
優しい先輩ばかりの国で

源楓香

東京都 22歳 2023年11月1日 10:12

——一年前の先輩より半年前の先輩より三か月前の先輩のいうことがよく分かって、自分たちに近いので優しい。あれっ？

とびうおの背中にのりたかった
えくぼに水を溜めれるあたし

渡辺 あみ

東京都 21歳 2023年11月23日 01:06

——とびうおの背中に乗るための必須条件、自分の可能性をうんと遠くまで拡張できる想像力。

スズキ、「あ、はい」の「あ、」
の気持ちを考えたことがあるのか

スズキセーホン

千葉県 55歳 2023年11月12日 21:01

——確かに「あ、はい」と「えっ、はい」とは違う。ここまで微細に言葉と場の関係を考えさせる力。

「じゃない」の「じゃ」に
重心をかけてあの人は
「ぢやない」と僕をぶった

スズキセーホン

千葉県 55歳 2023年11月30日 00:24

——やはり言葉と場の磁力が働いている。見えない磁場を露わに見せてくれる。そのために古語を使う方法も面白い。

女子として
生きたいのなら泣くべきだ
その隧道にひかりあっても

マズルカ

山口県 21歳 2023年11月30日 15:30

——泣かない作者が泣くべきだという。トンネルといわず敢て隧道と呼ぶ女の特性は、涙を経て必ずその先に光が見えるものだから。

摘蓄をやめてしまえば僕としか
生きていけない果樹園になる

辻村陽翔

北海道 19歳 2023年11月17日 17:03

——生業としての果樹園はまた「僕」のアイデンティティとしての意味を持っている。手間のかかる摘蓄をやめれば商品とならない。僕とだけ生きていく道があってもよいのではないか。哀切な作品。

殺すとき

ルビの世界の海象が
にじり寄り生あたたかい息

大嶋 碧月

兵庫県 24歳 2023年11月17日 08:18

——「海象」にセイウチという難読のルビがついている。始めに言葉があり、その正体があったときに始めて、その生き物の生臭いような生命の息吹が伝わってくる。

しゃがむなら

上手に私を見上げてください

涼木 和貴

北海道 23歳 2023年11月14日 23:50

——もしプロポーズの時なら「上手に見上げる」のは成功の鍵。謝罪会見なら目を上げるタイミングですね。

税金が段々上がる物よりも

心が大事兵器を買おう

貴田 雄介

熊本県 36歳 2023年11月13日 02:37

——「兵器」は物なのか、宗教と並ぶような「心」なのか。それを兼ね備えたものなのか。税金と物と兵器が、区切ることができないひとつつながりのフレーズになって、そこに露わな姿を見せてくれるのが詩の働きだろう。

「障害が産まれることを欲してる

方はいません」

生徒、ら、

首、

こう

詩央えみる

大阪府 23歳 2023年11月3日 19:32

——存在そのものを否定しながら、それに気づいていないということはよくある。身振りが見える句読点の使い方がユニークだし、身振りでしか表せないことかも知れない。

どちらでもないので

いじめはありません

小宮 颯人

東京都 19歳 2023年11月10日 10:09

——いじめであるともいえないしそうでないともいえない。どちらでもないのでしたがってそれはない。日本という国の政府はこの論理をふんだんに使う。

そうか 神様のここは

可食部じゃなかったかあ

紅好人

東京都 31歳 2023年11月23日 00:44

——喰えないやつというのは神様にもいるんだな。特にかゆいところのここ、何にもしてくれない。

変な色で

ぎらついてて欲しいんだけどな、

思い出は

雲理そら

大阪府 17歳 2023年11月14日 15:31

——思い出というものはかたちのはっきりしないものなので、よほどぎらついてくれないと定着しない。意味のない断片でも変な色だったりすれば大丈夫だ。

軍用機に見える国道これからも
投票などして生きるのでしょうか

藤井 柊太

神奈川県 46歳 2023年11月9日 11:24

——「など」が効いている。あれやこれやしている国民我ら。国道からは軍用機など見えて。

まだ意識のある片手袋

霧島黒酸塊

新潟県 21歳 2023年11月9日 22:14

——片方だけの手袋は、もう片方がはまっているかも知れない肉体を想わせる。

神さまはいないよ

早く手を取って、

空き缶潰す機械見ようよ

穴棍蛇にひき

東京都 25歳 2023年11月30日 23:12

——手に手を取ってデートするのか結婚するのか。どちらにしても神様に誓うのではなく、
空き缶がぐしゃりと潰れる瞬間に快感を覚える感性が同じなら大丈夫だ。